

Geschwister-Scholl-Gesamtschule | Sprottauer Str. 9 | 32756 Detmold

An die  
Schülerinnen und Schüler sowie deren  
Erziehungsberechtigten

**Geschwister-Scholl-Gesamtschule  
Sekundarstufen I und II**

Sprottauer Straße 9  
32756 Detmold  
Tel.: 0 52 31.64 07-0  
Fax: 0 52 31.64 07-29  
[g-scholl@schule-detmold.de](mailto:g-scholl@schule-detmold.de)  
[www.geschwister-scholl-gesamtschule.de](http://www.geschwister-scholl-gesamtschule.de)  
Detmold, 12.02.2021

**Auskunft erteilt:**  
Herr Trappe

**Umgang mit dem Corona-Virus an der Geschwister-Scholl-Gesamtschule,  
Regelungen bis vom 15.02. bis zum 19.02.2021,  
Regelungen ab dem 22.02.2021**

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Erziehungsberechtigte,

das Schulministerium hat als Beitrag zur allgemeinen Kontaktreduzierung folgende Regelungen beschlossen:

**Der aktuelle Distanzunterricht wir bis zum 19.02.2021 verlängert, am Montag, 15.02.2021, ist beweglicher Ferientag und somit kein Distanzunterricht. Der Unterricht in den Jahrgangsstufen 5 bis 13 wird als Distanzunterricht erteilt.**

**Für die Abschlussklassen (BUS-Klasse, Jahrgang 10 und die Qualifikationsphase in der Gymnasialen Oberstufe (Jahrgänge 12 und 13)) findet ab dem 22.02.2021 wieder Präsenzunterricht statt. Wie dieser genau ausgestaltet und organisiert wird, werde ich im Laufe der nächsten Tag in einem weiteren Elternbrief mitteilen.**

**Alle anderen Jahrgänge bleiben zunächst im Distanzunterricht.**

Das bisherige Betreuungsangebot bleibt unverändert bestehen. Während der Betreuungsangebote in den Schulen findet kein regelhafter Unterricht statt. Die Betreuungsangebote dienen dazu, jenen Schülerinnen und Schülern, die beim Distanzlernen im häuslichen Umfeld ohne Betreuung Probleme bekämen, die Erledigung ihrer Aufgaben in der Schule unter Aufsicht zu ermöglichen.

Alle Eltern sind jedoch aufgerufen, ihre Kinder – soweit möglich – zuhause zu betreuen, um so einen Beitrag zur Kontaktreduzierung zu leisten.

Ich wünsche uns allen, dass wir gesund durch die nächsten Wochen kommen werden!

Mit freundlichen Grüßen



Christoph Trappe  
– Schulleiter –